

| | |
|--------------|---|
| Sitzung | Stadtwerkeausschuss 26.10.2022 |
| Thema | Klimaanlage im ARRIBA |
| Anfrage | Herr Braun (Seniorenbeirat) – Anfrage im Stadtwerkeausschuss am 14.09.2022 |
| Beantwortung | Werkleitung der Stadtwerke Norderstedt |

Herr Braun berichtet, dass es im Siesta des ARRIBAs häufig relativ kalt sein soll. Nach Mitteilung des Personals vor Ort soll sich jedoch die Klimaanlage dort nicht regulieren lassen.

Herr Braun fragt, ob es dort wirklich eine nicht regulierbare Klimaanlage gibt.

Er wünscht eine schriftliche Beantwortung.

Erläuterungen der Werkleitung:

Frage 1:

Herr Braun berichtet, dass es im Siesta des ARRIBAs häufig relativ kalt sein soll. Nach Mitteilung des Personals vor Ort soll sich jedoch die Klimaanlage dort nicht regulieren lassen. Herr Braun fragt, ob es dort wirklich eine nicht regulierbare Klimaanlage gibt.

Antwort:

Die Klimaanlage im Restaurant Siesta ist nicht defekt. Hier kam es wohl von Seiten des Personals zu einer Fehlinformation oder einem Missverständnis. Die Klimaanlage lässt sich problemlos regulieren. Dies ist dem Pächter auch bekannt und das Personal wurde entsprechend unterwiesen.

Norderstedt, den 26. Oktober 2022

Werkleitung der STADTWERKE NORDERSTEDT